



Será Citlalli Hernández secretaria de Mujeres

La presidenta electa de México, Claudia Sheinbaum, informó que elevará a rango de Secretaría de Estado el Instituto Nacional de las Mujeres, cuya titular será la actual senadora y secretaria general de Morena, Citlalli Hernández.

Adelantó que una de las primeras tareas de esta dependencia, junto con la Secretaría de Bienestar, será llevar una “cartilla de los derechos de las mujeres a cada mujer mexicana” y que estén informadas que a trabajo igual, salario igual, así como su derecho a vivir una vida sin violencia.

Por otra parte, detalló lo que dice la Constitución y la Ley Electoral en torno al reparto de diputados plurinominales, acusó que son los Partidos Acción Nacional (PAN) y Revolucionario Institucional (PRI) los que sí tendrán una sobrerrepresentación en la Cámara de Diputados y no Morena como han señalado.

“A todos aquellos que piden que el Instituto Electoral haga algo distinto a la Ley, no se puede. Porque la Ley es clarísima, dice exactamente qué fórmula aplicar y cuántos diputados plurinominales les toca a cada partido político; y en todo caso están sobrerrepresentados los de minoría porque tienen más diputados de los que ganaron”, enfatizó en referencia a los desplegados del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) y al Consejo Mexicano de Negocios (CMN).

En el marco del paro nacional que iniciaron este lunes por la madrugada trabajadores del Poder Judicial por la reforma

PERFIL

● Citlalli Hernández, actual senadora y secretaria general de Morena, futura secretaria de las Mujeres, ha sido una activista feminista. Es licenciada en comunicación con especialidad en periodismo por la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UNAM. Ha sido diputada local en la Ciudad de México y es fundadora y militante del partido de Morena.

que se hará a este poder, reiteró que los derechos laborales de los trabajadores serán respetados.

USARÁ AVIONES COMERCIALES

Sheinbaum también informó que como Presidenta seguirá viajando en vuelos comerciales; sin embargo, hará una combinación con vuelos de la Fuerza Aérea.

“A menos que haya alguna cosa particular. No niego que pudiera utilizar un avión de la Fuerza Aérea, pero voy a salir viernes, sábado y domingo, y voy a usar aviones comerciales y el vehículo oficial”, declaró.

Por otra parte, Claudia Sheinbaum se reunió, por primera ocasión, con los integrantes de su Gabinete.

Al salir de la reunión, Marina Robles, actual secretaria de Medio Ambiente de la Ciudad de México, adelantó que se integrará al Gabinete de la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, pero no quiso informar a qué cargo. /KARINA AGUILAR